
第 150回かわさき市民放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2023年 3月 13日 

 

２ 開催場所  川崎市総合自治会館 大会議室 3 

 

３ 委員の出席  

   委員の総数  8名 

   出席委員数  7名 

   出席委員  安陪 修司、大野 かよ、北沢 仁美、濃沼 健夫、田邉 靜江、 

中田 浩司、松井 昭廣 （敬称略） 

    欠席委員  朝倉 千亜希 

   会社側出席者 （事務局）大西 絵満 代表取締役社長、朝倉 孝之 統括部長 

               畠山 裕子 部長代理 

 

４ 議 事 

イ） 番組試聴 （計 23分程度） 

・「知って安心！かわさきメディカルインフォ」 

   放送日：2月 28日（火）10：15～10：45 

ロ） 意見交換 

      番組試聴を受けて、委員から次のような意見が出された。（要約） 

     ◎身近には認知症の人はいないが、見聞きすることはある。認知症の人に対して対応の仕方など、こ

の番組は参考になった。身近に居ない人にはこのような番組は勉強になると思う。ガン罹患者のケ

アをする人のお話しはよくあるが、認知症ケアの人の話も参考になる。 

◎認知症の方のケアの仕方の話は、優しく分かりやすい内容だった。認知症の家族は、なかなか対応

できないことだと思う。 

◎昔、認知症はボケとして、家族はひた隠しにしていた。現在はオープンだから、世間が分かってくる

ということは有難いことだと思う。 

◎家族が参考になる番組。医療現場で、家族を含む対応の仕方を聞けた。専門的な講座ではない良

さがあった。アナウンサーの引き出し方も良かった。このような情報は知っていた方が良いよね、と

思える内容。地域とのかかわり、地域のサポートも大切。とてもいい番組だと思った。 

◎一般の人の認知症に関する認識を一歩ひいたような態度で対応をすることで、認知症の方の態度

がやわらぐ。また、自分たちだけで考えるのではなく、医療関係者に気軽に相談してもいい。患者

の病状を相談し、家族の苦労を解消するという、30 分という短い番組時間で認知症という難しい内

容を話して頂いて大変参考になった。 

     ◎番組内容に関しては、限られた時間だったので、認知症の状況を掘り下げられていないし、認知症

に関しての対策も足りないので、シリーズ化して放送したらどうか。認知症に絡んだイロイロな問題

や、認知症とはどういうものだという事を認識することも大事だと思う。 

     ○ご意見ありがとうございました。今後もより良い番組作りに努めます。（事務局）         

   以上         


